

UNO Y MAS UNO

37 DETENIDOS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 14 de abril (AFP y PL).— 37 personas fueron detenidas esta semana según informe oficial, 21 de las cuales bajo control directo del poder ejecutivo, mientras que en La Rioja a 1,168 kilómetros de la capital, la policía desactivó dos bombas de alto poder ubicadas a pocos metros de la casa de gobierno de la provincia.

EL SOL DE MÉXICO

Posible Condena de Muerte a 2 ex Policías Argentinos

BUENOS AIRES, 14 de abril (UPI).— Dos expolicías que secuestraron, robaron y asesinaron a dos jóvenes, podrían ser condenados a muerte, según consignan hoy informes de prensa.

El magistrado que tiene a su cargo la causa encuadró el hecho, entre otros, en el artículo 142 del Código Penal, que enuncia: "se impondrá pena de muerte o de reclusión perpetua al que privare a otro de su libertad personal, si con motivo u ocasión del hecho se causare la muerte de la víctima".

El cinco de noviembre tres jóvenes fueron interceptados por otros tantos individuos que ocupaban un automóvil quienes, bajo amenazas de disparar, intentaron despojarlos de sus pertenencias.

Uno de los asaltados entregó el dinero de inmediato, mientras que sus dos compañeros se resistieron y fueron obligados a subir al vehículo de los desconocidos, quienes se identificaron verbalmente como policías.

UNO Y MAS UNO

Agenda económica

PARAGUAY DESMIENTE COMPRA DE TRIGO ARGENTINO

ASUNCION, 14 de abril (AFP).— El ministro de Industria y Comercio de Paraguay desautorizó hoy aquí una versión respecto de una presunta gestión en Buenos Aires para compra de más partidas de trigo argentino.

Raúl Noguera secretario de prensa ministe-

rial, dijo que el viaje a Buenos Aires del subsecretario de Comercio de la cartera, Luis Ramón Ortiz Ramírez, no tiene vinculación alguna con la compra de trigo argentino.

El diario ABC Color había publicado hoy esa versión que fue totalmente desautorizada por el vocero oficial del ministerio de Industria y Comercio.

Este añadió que el subsecretario de Comercio del Paraguay viajará a la capital argentina en la próxima semana con la finalidad de asistir a la instalación de la comisión de desarrollo finalidad de asistir a la instalación de la comisión de desarrollo que tiene financiamiento de trigo de donación argentina.

Además, para establecer la agenda de la comisión mixta paraguayo-argentina de complementación económica cuyas deliberaciones —agregó— probablemente se efectuarán en Buenos Aires en fecha aún no establecida.

Según el ministerio de Industria y Comercio, la Junta Nacional de Granos de la Argentina había comprometido la venta al Paraguay de una remesa de 32 mil toneladas de trigo.